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T. Mariotti - Aman at Sea, siglato il contratto per una nuova nave ultra lusso

Genova - T. Mariotti S.p.A ha celebrato la firma del contratto per una nuova

costruzione con il marchio di hotelerie e lifestyle ultra lusso Aman Group in

joint venture con Cruise Saudi, per il brand Aman at Sea . La nave è attesa per

la sua prima crociera nel 2027. "Oggi celebriamo un altro traguardo per T.

Mariotti e il Gruppo Genova Industrie Navali - ha dichiarato Marco Ghiglione,

ceo di T. Mariotti - il Gruppo Aman ci ha dato fiducia e ha scelto il nostro

cantiere per questo impegnativo progetto che rappresenta la prima e vera

convergenza tra una nave ultra lusso e un megayacht: indubbiamente la più

grande al mondo e la prima con tecnologia dual fuel (gasolio e metanolo, ndr)."

Aman sta sviluppando la propria idea di crociera fedele all'ethos pionieristico

del marchio, nel gennaio scorso ha annunciato di aver nominato T. Mariotti per

la realizzazione della sua vision. Concepita secondo gli standard più elevati, la

nave ultra lusso rifletterà il livello di dettaglio e cura sperimentato nei resort

Aman. Oggi 150 persone stanno lavorando al progetto, e si prevede che una

media di 650 persone lavorerà quotidianamente a bordo fino alla consegna

nella primavera del 2027 . La costruzione di Aman at Sea darà prestigio al

prezioso know-how della T. Mariotti, di professionisti quali gli specialisti elettrotecnici di Ortec Santamaria e gli

allestitori di alta gamma De Wave Group, dando vita al concept dei designer di SINOT Yacht Architecture & Design.

La nave sarà costruita in classe Lloyd's Register. T. Mariotti, storica realtà industriale dal 1928, è stato assistito

nell'operazione di finanziamento da Nanni Grazzini; all'operazione, organizzata e strutturata da Intesa Sanpaolo in

qualità di Global Coordinator, Sole Bookrunner, Issuing Bank e Banca Agente, ha partecipato un pool di Istituti

finanziari e compagnie assicurative italiani e internazionali composto da, Banco BPM, BPER Banca, Cassa Depositi

e Prestiti (CDP), UniCredit, Banca Popolare di Sondrio, Mediocredito Centrale - Banca del Mezzogiorno S.p.A.,

BDM BANCA S.P.A. - Gruppo Mediocredito Centrale, Banca Passadore, BCC Iccrea Banca - Banca d'Alba e Banca

Agricola Popolare di Ragusa, Allianz Trade, Axa Assicurazioni e Sace BT. Parlando della scelta di T. Mariotti , il

presidente e ceo del Gruppo Aman, Vlad Doronin, ha commentato: "Con 35 hotel, resort e residenze di lusso

distribuiti in 20 destinazioni, Aman at Sea segna una nuova direzione per il marchio e l'opportunità di portare il design

eccezionale di Aman, fondamentale per l'etica del marchio, in un contesto completamente nuovo. Come marchio ci

siamo sempre vantati di lavorare con i migliori della loro industria. Collaborare con T. Mariotti ci permette di realizzare

la nostra visione, creando l'ambiente ed il servizio tanto apprezzati di Aman; sarà una nuova categoria nel lusso

crocieristico. La firma di un contratto per costruire una nuova nave è un traguardo significativo per il Gruppo Aman e

un momento entusiasmante nella nostra stimata partnership con T. Mariotti." Con una lunghezza di 183 metri (600

piedi), la nave sarà la prima costruzione

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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navale a doppia alimentazione, utilizzando gasolio e metanolo, dimostrando l'impegno di Aman Group per la

sostenibilità, offrendo un'esperienza unica sul mare. Con sole 50 ampie suite di lusso, ognuna dotata di un proprio

balcone privato, la nave ospiterà una varietà di opzioni gastronomiche, tra cui un ristorante informale aperto tutto il

giorno, varietà di cucine internazionali, club e lounge rilassati, una Spa Aman completa di giardino giapponese, due

eliporti e l'ampio Beach Club, che offrirà agli ospiti un accesso diretto all'acqua. La concezione della nave stabilirà un

nuovo standard nell'industria crocieristica e porterà lo spirito così caro ad Aman a solcare i mari e negli oceani intorno

al mondo. Aman at Sea sarà battezzata nel 2027 - il suo nome ufficiale sarà annunciato in seguito.

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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A Bolzaneto le unità abitative dei giostrai del Luna Park

di Matteo Angeli Il Comune di Genova ha deciso: i giostrai del Luna Park di

Genova potranno tenere le loro unità abitative in Val Polcevera e precisamente

nelle vicinanze dell'ex mercato dei fiori di San Quirico e della vecchia Diga in

via Maritano. Dopo aver cercato a lungo una sistemazione gli uffici tecnici

hanno individuato quelle zone. Gli altri anni il problema della ricerca non si era

mai posto perché le unità venivano ospitate in piazzale Kennedy proprio a

ridosso delle attrazioni. Oggi quello spazio è inutilizzabile perché sono in corso

i lavori del Waterfront, del parco urbano e del parcheggio sotterraneo. Così le

attrazioni saranno ospitate per la prima volta, da venerdì 15 dicembre, a Ponte

Parodi , in un'area di proprietà dell'Autorità di Sistema Portuale, nelle vicinanze

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Parodi , in un'area di proprietà dell'Autorità di Sistema Portuale, nelle vicinanze

dell'Hennebique, della Darsena e della facoltà di Economia. Una prima volta

con tante incognite. Prova di Luna Park a Ponte Parodi, una scommessa.
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Inaugurata la nuova control room presso la sede dell'AdSP della Spezia

I porti della Spezia e di Marina di Carrara primi in Italia ad adottare queste

nuove procedure La Spezia - E' stata inaugurata, presso la sede dell'Autorità di

Sistema Portuale alla Spezia, la nuova control room che consentirà più efficaci

controlli ambito portuale, sia lato terra che in mare, in una fase storica in cui è

necessario implementare considerevolmente l'attività relativa alla sicurezza, in

particolare nei porti commerciali e passeggeri come quelli della Spezia e di

Marina di Carrara. Il nuovo sistema di videosorveglianza è stato concepito allo

scopo di rispondere alle esigenze di security e di safety portuale mediante

l'impiego dell'ultima tecnologia disponibile , e per poter essere sottoposto ad

aggiornamenti e miglioramenti nel tempo. Le aree portuali sono state suddivise

a seconda dei profili di rischio garantendo la sorveglianza delle aree portuali a

seconda delle reali necessità e la sorveglianza della viabilità portuale e di

eventuali aree interessate da specifiche attività. Il Presidente dell'AdSP Mario

Sommariva ha dichiarato "E' un evento importante che rafforza la protezione

del porto contro possibili intrusioni e attacchi di varia natura. La nuova control

room consentirà la vigilanza centralizzata di tutte le aree portuali, ottenuta

attraverso l'implementazione dell'impianto di videosorveglianza di ultima generazione . Inoltre, sarà attivato, unico

porto in Italia dopo quello di Marina di Carrara, un sistema di vigilanza contro le possibili intrusioni dal mare,

previsione da tempo definita a livello nazionale, ma di complessa attuazione. L'applicazione di questa attività di

vigilanza è stata possibile attraverso l'introduzione di nuove tecnologie che consentono il monitoraggio dell'intero

specchio acqueo portuale, individuando tempestivamente possibili attacchi".

Ship Mag

La Spezia
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Adsp del mare Adriatico centrale, oltre un milioni di euro su digitalizzazione e
cybersecurity

Il presidente Garofalo : "Orgogliosi di essere parte della crescita culturale e

tecnologica dell'area adriatica" Ancona - L'Adsp del mare Adriatico centrale è

capofila del progetto Adrijoroutes-Promoting sustainable solutions for maritime

cultural tourism, un innovativo strumento lanciato nel 2022 per valorizzare

l'identità e il patrimonio culturale degli otto porti partner, Ancona, Venezia,

Trieste, Ravenna, Rijeka, Zara, Dubrovnik e Spalato. Obiettivo contribuire ad

accrescere uno sviluppo equilibrato e sostenibile e di valorizzazione culturale

dell'area della macroregione adriatica ionica. L'Autorità di sistema portuale del

mare Adriatico centrale partecipa a tre nuove iniziative finanziate dal

programma di cooperazione transfrontaliera Italia-Croazia con 1,1 milioni.

"Siamo orgogliosi di poter partecipare a questi nuovi progetti europei che

contribuiranno certamente a far crescere la collaborazione istituzionale e fra i

partner della Macroregione Adriatico Ionica - afferma il presidente dell'Autorità

di sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo Garofalo -. Un lavoro

condiviso che ci consentirà di incrementare e potenziare le conoscenze

condivise con altri scali italiani e croati migliorando la diffusione della cultura

dei porti e dei territori, come già iniziato con il museo virtuale Adrijo, e mettere in comune know-how di tecnologia e

sostenibilità".

Ship Mag

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

sabato 09 dicembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 3 1 6 6 1 8 7 § ]

Porto turistico, Zeppieri: «Opera inutile e inquinante»

«Con la scusa del Giubileo non si può decidere di inondare i territori di

cemento» FIUMICINO - «Il commissario Gualtieri e la sua maggioranza, con il

ruolo avuto in occasione del Giubileo di Roma 2025, pensa di poter gestire a

suo piacimento i territori, inondandoli di cemento, di opere inutil i e

anacronistiche e portando così solo inquinamento e nessun servizio. Lo

stiamo vedendo in occasione dell'inceneritore che vuole costruire ai Castelli

Romani. E lo stiamo vedendo con la scelta scellerata di voler costruire un

porto crocieristico a Fiumicino, precisamente a Isola Sacra». Sono nette le

parole della consigliera del Polo Progressista Alessandra Zeppieri uscita

dall'audizione che si è tenuta in Pisana sul progetto di Fiumicino. «Per il

Giubileo - continua Zeppieri - andrà infatti a regime un'infrastruttura privata a

pochi chilometri dal porto pubblico di Civitavecchia, e già qui ci sarebbe da

aprire una discussione sull'opportunità della cosa, ma in più assisteremo a

un'ulteriore drammatica trasformazione della costa laziale. Nello specifico si

avrà un danneggiamento del fondale marino e del suo ecosistema, un aumento

dell'inquinamento sia marino che costiero provocato dalle navi ma anche da

tutto l'indotto su gomma che ne conseguirà, e un impatto negativo sul tessuto urbano che ad oggi non è

assolutamente pronto ad accogliere una mole così alta di persone». «Se questo non dovesse bastare il porto ricade

in una zona che è stata identificata da ISPRA ad alto rischio idrogeologico per le alluvioni. Pensare di continuare

questa politica scellerata da parte di Gualtieri, che guarda solo agli eventuali benefici della Capitale danneggiando

irrimediabilmente la provincia, deve finire. Si sta approfittando del Giubileo per fare delle opere che altrimenti

difficilmente avrebbero visto la luce», conclude Zeppieri.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto turistico, Zeppieri: «Opera inutile e inquinante»

«Con la scusa del Giubileo non si può decidere di inondare i territori di

cemento» Condividi FIUMICINO - «Il commissario Gualtieri e la sua

maggioranza, con il ruolo avuto in occasione del Giubileo di Roma 2025,

pensa di poter gestire a suo piacimento i territori, inondandoli di cemento, di

opere inutili e anacronistiche e portando così solo inquinamento e nessun

servizio. Lo stiamo vedendo in occasione dell'inceneritore che vuole costruire

ai Castelli Romani. E lo stiamo vedendo con la scelta scellerata di voler

costruire un porto crocieristico a Fiumicino, precisamente a Isola Sacra».

Sono nette le parole della consigliera del Polo Progressista Alessandra

Zeppieri uscita dall'audizione che si è tenuta in Pisana sul progetto di

Fiumicino. «Per il Giubileo - continua Zeppieri - andrà infatti a regime

un'infrastruttura privata a pochi chilometri dal porto pubblico di Civitavecchia, e

già qui ci sarebbe da aprire una discussione sull'opportunità della cosa, ma in

più assisteremo a un'ulteriore drammatica trasformazione della costa laziale.

Nello specifico si avrà un danneggiamento del fondale marino e del suo

ecosistema, un aumento dell'inquinamento sia marino che costiero provocato

dalle navi ma anche da tutto l'indotto su gomma che ne conseguirà, e un impatto negativo sul tessuto urbano che ad

oggi non è assolutamente pronto ad accogliere una mole così alta di persone». «Se questo non dovesse bastare il

porto ricade in una zona che è stata identificata da ISPRA ad alto rischio idrogeologico per le alluvioni. Pensare di

continuare questa politica scellerata da parte di Gualtieri, che guarda solo agli eventuali benefici della Capitale

danneggiando irrimediabilmente la provincia, deve finire. Si sta approfittando del Giubileo per fare delle opere che

altrimenti difficilmente avrebbero visto la luce», conclude Zeppieri. Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Crocierismo. "La Belle de l'Adriatique" a Milazzo per tutto dicembre

La nave da crociera "La Belle de l'Adriatique" ha già fatto tappa a Milazzo e,

per tutto dicembre, continuerà ad approdare nel mamertino MILAZZO - La città

del Capo sempre più meta di navi da crociera. Lo scorso 7 dicembre, tra gli

sguardi incuriositi, è arrivata nel porto di Milazzo " La Belle de l'Adriatique "

con i suoi 120 passeggeri, a cui si aggiunge l'equipaggio formato da 50 unità.

La nave da crociera della compagnia francese Croisimere , lunga 115 metri per

una stazza lorda di 3000 tonnellate, tornerà a Milazzo tutti i giovedì del mese

di dicembre e sarà assistita dall'agenzia marittima milazzese "Paolo Laquidara

Srl". I turisti avranno modo di scoprire le peculiarità del territorio, con visite

guidate al Castello di Milazzo , passeggiate al centro cittadino ed escursioni al

Tindari L'evento è stato accolto con entusiasmo dal Comune che commenta:

«Piccoli assaggi di crocierismo, per una città che merita un'affluenza

sicuramente più massiccia in ambito turistico e, perché no, croceristico. Le

premesse ci sono tutte anche perché, nei giorni scorsi, altri rappresentanti di

armatori, assieme ai dirigenti dell'Autorità portuale, hanno effettuato dei

sopralluoghi all'interno del castello della città del Capo».

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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La rottura italiana degli accordi cinesi della Nuova Via della Seta

ROMA - L'Italia è uscita dall'accordo della Nuova Via della Seta, la Belt and

Road Initiative (BRI). Il governo ha compiuto il passaggio ufficiale, con una

lettera inviata dalla Farnesina all'ambasciata di Pechino. Operazione con cui

L'Italia si allinea con l'Unione Europea e Stati Uniti, le intenzioni erano infatti

già chiare dall'estate scorsa nei colloqui tra la premier Meloni e il presidente

USA, Joe Biden. Nel 2013 il presidente cinese Xi Jinping aveva lanciato la

Nuova via della Seta, il grande piano di collegamenti logistici terrestri, pagati

dal governo di Pechino - ferrovie, strade, porti, ponti, aeroporti, impianti per la

produzione e la distribuzione di energia etc - comprensivo degli accordi

commerciali che vincolano fortemente i Paesi coinvolti. Riguardo ai contratti

(Pechino ha parlato di 1.900 miliardi di euro in tutto il mondo) e finanziamenti al

Sud del mondo tramite la Export-Import Bank of China. Progetto che

prevedeva il collegamento del continente eurasiatico dalla Cina alla Spagna e

successivamente espanso al continente africano, con i progetti nell'Africa

Subsahariana, all'Australia e a molte altre aree. Nel 2021 il primo Paese a dire

addio alla via della Seta e a rompere gli accordi commerciali con Pechino fu

l'Australia . La rottura degli accordi sino-australiani iniziò a mettere in luce le crepe di una ampia prospettiva globale di

sviluppo del progetto cinese BRI. Le reazioni del mondo associativo - economico nazionale non si sono fatte

attendere: Fai-Conftrasporto. Uggè: "Sacrosanta l'uscita dell'Italia". Via della Seta, "Ottima' la scelta del governo

Meloni e del ministro dei Trasporti". Così il presidente della Federazione degli Autotrasportatori Italiani ( Fai-

Conftrasporto ) Paolo Uggè. "Quella della Seta era una via sconsiderata, che si configurava già dall'inizio come un

errore strategico che, a danno dell'Europa, avrebbe favorito un Paese assetato di egemonia. Non solo: 'quel' disegno

relegava l'Italia a un ruolo marginale nei traffici provenienti dal Canale di Suez", spiega Uggè. "L'autotrasporto

esprime il proprio compiacimento per quanto deciso e comunicato ufficialmente, con decisione, dal nostro Governo,

ed evidenzia come diventi sempre più indispensabile una riforma del sistema portuale che incrementi in tempi rapidi la

competitività dell'Italia attraverso il sistema della logistica e dei trasporti", conclude il presidente Fai-Conftrasporto.

Merlo (Federlogistica-Conftrasporto): «Scelta giusta» L'uscita dell'Italia dalla Via della Seta segna una svolta tanto

importante quanto più volte auspicata proprio da Federlogistica-Conftrasporto; sancisce infatti un principio

determinante per il futuro dell'Europa: giusto promuovere in ogni modo possibile lo sviluppo dei traffici marittimi e

delle relazioni commerciali, ma la cessione di grandi infrastrutture europee di trasporto e di mobilità delle merci, per di

più a un Paese che ha un preciso disegno egemonico, rappresenta da ogni punto di vista un errore strategico fatale

per il futuro dell'Europa. Luigi Merlo, presidente di Federlogistica

Corriere Marittimo

Focus
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sottolinea: "bene ha fatto a chiudere un accordo frettolosamente esaltato come una grande opportunità,

sottacendone i rischi". "L'Italia - prosegue Merlo - sta prendendo finalmente coscienza dell'importanza dei porti e delle

infrastrutture logistiche , sia in chiave strategica che commerciale; la scelta di uscire dal Patto per la Via della Seta

non è destinato né a compromettere i rapporti con un grande partner commerciale quale è la Cina, né a incidere

negativamente sull'interscambio e i traffici". "Credo che anche in un altro settore industriale strategicamente

importantissimo, quello della cantieristica - conclude il presidente di Federlogistica - il Governo si stia muovendo nella

stessa direzione favorendo una rapida uscita di Fincantieri, che ne aveva già manifestato l'intenzione, dall'accordo

che consentirebbe ai cantieri asiatici di costruire navi da crociera e erodere, forti di costi infinitamente più bassi, una

quota di mercato italiana, ed europea, che è stata conquistata non grazie a dumping, ma a professionalità, qualità e

innovazione".

Corriere Marittimo
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Guerra in Medio Oriente, Msc Crociere modifica gli itinerari estivi 2024

09 Dicembre 2023 Giovanni Roberti Cambio di itinerari per le navi Msc Opera

e Msc Musica Ginevra - Il conflitto Israele-Hamas ha indotto Msc Crociere a

ristrutturare gli itinerari per la prossima stagione estiva, e a estendere i

cambiamenti fino a ottobre 2024. L'itinerario del Mediterraneo occidentale di

Msc Musica non include più Haifa, in Israele, per le crociere estive 2024. Allo

stesso tempo, l'itinerario di Msc Opera è stato rifocalizzato esclusivamente

sulle isole greche. Questi cambiamenti riflettono un cambiamento deliberato

della compagnia fondata da Gianluigi Aponte nel dare priorità alla sicurezza dei

viaggiatori e adattarsi alle circostanze globali in evoluzione. A partire dal 13

maggio 2024 e fino al 28 ottobre 2024, Msc Musica toccherà i porti di

Civitavecchia, Genova , Cannes, Barcellona, Ibiza e Cagliari. Dal 12 maggio al

5 ottobre 2024, l'itinerario di Msc Opera includerà i porti di Bari, Pireo,

Santorini, Katakolon, Corfù e Cefalonia.

Ship Mag
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